



Des hommes sur la Lune 4/5 : Ils n'ont jamais marché sur la Lune

Avec Alain Cirou, directeur de la rédaction de Ciel et espace.

Ils n'ont jamais marché sur la Lune

1 vidéo

Durée de visionnage : 23min



PREALABLES, MOTS-CLES, DEFINITIONS

Aucun préalable nécessaire

PRESENTATION

Les hommes ont foulé le sol lunaire, il y a 50 ans. Les images de cet événement historique ont été diffusées en direct auprès de centaines de millions de téléspectateurs à travers le monde, et pourtant 50 ans après, certains doutent encore de ce fait historique. Pourquoi ? Alain Cirou, directeur de la rédaction de Ciel et Espace répond à nos questions, à l'occasion du 50ème anniversaire d'Apollo 11.

RESSOURCES COMPLEMENTAIRES

Le bimestriel "Des hommes sur la Lune" [paru en juin 2019](#)